

# CERCLE D'ESCRIME DE GEISPOLLSHEIM

Le 1<sup>er</sup> mai, le CEG a eu le plaisir d'accueillir sa première compétition officielle dans la nouvelle salle du Centre Sportif. En effet, ce jour-là, ont eu lieu les championnats d'Alsace vétérans aux trois armes, l'épée, le fleuret et le sabre. Une soixantaine de tireurs se sont affrontés dans le respect des règles, de l'adversaire et de l'arbitre. Les visiteurs ont été les bienvenus. Une buvette et une petite restauration ont été mises à disposition pour permettre à tous de passer un agréable moment.

Si vous aimez l'escrime ou si vous souhaitez découvrir ce sport trop peu médiatisé, vous serez les bienvenus. Les membres du club se feront un plaisir de répondre à vos questions et, qui sait, peut-être rejoindrez-vous les rangs du CEG.

**En attendant cette manifestation, vous pouvez visiter le site du CEG <http://escrime-geis.fr/> ou suivre notre actualité sur la page Facebook « Cercle d'escrime de Geispolsheim ».**

*N. Pflieger*

